



L'administration pénitentiaire est en deuil

La Pénitentiaire a été prise pour cible le mardi 14 mai 2024.

Des agents du PREJ 14, nos collègues, ont été assassinés ou gravement blessés, au cours de leur mission, suite à une attaque d'une particulière cruauté.

L'ensemble du SPIP 49 pense aujourd'hui à eux, à leur famille, à l'ensemble des agents pénitentiaires qui œuvrent chaque jour pour répondre aux missions de service public qui leur sont confiées dans un contexte toujours plus violent.

En signe de soutien, le SPIP 49 ne recevra pas de public aujourd'hui.

Nous sommes tous solidaires et faisons front face à l'horreur.

L'ensemble du service en intersyndicale